
 

 

 

 

 

 

Coordinamenti e Segreterie Regionali Vigili del Fuoco Marche 
 
 Ancona 24/10/2023 Al Direttore Regionale  

Vigili del Fuoco Marche  

Dott. Ing Cristina D’ANGELO  

 

epc             Ai Sig.ri Comandanti Provinciali  

Sedi 

 

Alle OO.SS Nazionali  

Sedi 

   

A tutto Personale 

          
 

Oggetto: Problematica Buoni Pasto – Richiesta di incontro   

 

Egregio Direttore,  

da qualche anno l’amministrazione sta trascinando il personale dipendente verso una sorta di 

“privatizzazione” del diritto alla mensa, esponendo lo stesso personale alle dinamiche commerciali legate 

alle leggi di mercato, trasformando di fatto un diritto contrattuale in una trattativa di vendita/acquisto tra 

privati. 

A ciò si aggiungono lungaggini burocratiche, anche interne all’amministrazione, che hanno come unico e 

inaccettabile effetto di produrre ritardi, che costringono il personale ad anticipare di tasca propria i costi 

del pasto di servizio, che ricordiamo essere un diritto contrattuale.    

Le sarà senz’altro nota l’attuale situazione creditoria che sta soffrendo il personale in servizio presso le 

sedi Vigilfuoco Regionali, che hanno aderito alla modalità di fruizione del Buono Pasto in luogo del 

diritto a consumare un pasto caldo e dignitoso durante il turno di servizio.  

Dalle sedi provinciali riceviamo sempre più spesso pressanti segnalazioni che riferiscono di ritardi 

inaccettabili, relativamente alla corresponsione del ticket elettronico e laddove ricevuti, con notevole 

ritardo, difficoltà se non l’impossibilità all’utilizzo stante la scarsa ovvero assente presenza  di esercizi 

commerciali convenzionati e disposti ad accettarne la spendibilità.  

Spendibilità dei ticket spesso condizionata dalla scarsa affidabilità delle catene distributrici che non sono 

spesso accettate dai commercianti a cui il personale si rivolge, o se accettati ai ticket vengono applicate 

ulteriori trattenute che ne diminuiscono ulteriormente il valore. 

Ciò coinvolge sia il personale operativo delle sedi periferiche che il personale amministrativo delle sedi 

centrali, che vivono con enorme disagio e frustrazione tale situazione. 

 

Per quanto sopra esposto, ritenendo tale circostanza non più accettabile, chiediamo con ogni dovuta 

urgenza, uno specifico incontro per poterLe rappresentare quanto già richiesto presso alcuni Comandi. 

Invitando altresì i Comandanti che leggono per conoscenza ad intentare iniziative auspicabilmente 

risolutorie nel breve periodo. 

 

In attesa di specifica quanto celere convocazione porgiamo distinti saluti 
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